

# Goblog

## Jalan Kaki Minta Restu Raja Buol Balon MENGABDI Resmi Terdaftar di KPU Buol

Rahmat Salakea - [BUOL.GOBLOG.CO.ID](http://BUOL.GOBLOG.CO.ID)

Aug 29, 2024 - 18:58



BUOL-Berjalan kaki menuju rumah Raja Buol Untuk Minta Restu Raja Untuk Mendaftar sebagai Calon Bupati dan Wakil bupati di ikuti Partai Pengusung, Partai Golkar, dan Partai Demokrat serta Partai Pendukung Partai PKN juga di ikuti masa pendukung pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Buol Kamis Pagi (9.40 menit/8-2024), menuju Komisi Pemilihan Umum (KPU) Buol Selain berjalan kaki, menariknya Pasangan Mengabdi tidak menggunakan Mobil

namun menggunakan ratusan bentor milik masyarakat kabupaten Buol  
Pada saat pendaftaran pasangan calon (Paslon) Bupati dan wakil Bupati,  
Abdullah Batalipu-Adidjoyo Dauda memilih berjalan kaki dari posko pemenangan  
menju ke kantor KPU untuk mendaftarkan diri, Kamis (29/8/2024) sekitar pukul  
10,30 WITA pagitadi.

Sedangkan saat paslon ini usai mendaftar, kendaraan Bentor menjadi pilihan  
untuk Kembali ke kediaman di wilayah kelurahan Kulango yang dikawal 100  
Bentor melintasi beberapa wilayah pusat kota seperti kelurahan Leok 1, Leok 2,  
Kali dan Kulango.

Kedua paslon ini didampingi masing-masing istri tercinta dengan menggunakan  
pakaian adat Buol Haruas.

Ketua Tim Pemenangan paslon Mengabdi, Ibrahim Rasyid kepada media tak  
bisa menahan keharuannya atas terlaksananya satu tahapan, yakni tahapan  
pendaftaran oleh KPU.

“ Alhamdulillah hari ini kita sudah mendaftar di KPU, terima kasih kepada semua  
pihak yang turut serta mensukseskan 1 agenda rahapan yang baru saja kita  
lewatkan,” tutur mantan kepala Bappeda Buol ini.

Ucapan terima kasih juga kepada ketua KPU dan seluruh Komisioner, sekretaris,  
Bawaslu serta partai pendukung atas apresiasinya kepada pasangan Mengabdi  
saat mendaftar tanpa ada kendala apapun.

Saat menyampaikan beberapa hal, di depan Ketua KPU, Komisioner, Bawaslu  
dan undangan, Ibrahim Rasyid memperkenalkan paslon dan partai pendukung  
kemudian menyampaikan bahwa dokumen sudah terinput di Silonkada dengan  
presentase 100 %n Paslon Mengabdi siap mengikuti tahapan selanjutnya.\*[red]